

# IGS Lengede: Aufbruchstimmung zum Schulstart



**Lengede.** Los geht's: Die neue Integrierte Gesamtschule in Lengede hat gestern offiziell den Betrieb aufgenommen. Aufbruchstimmung herrschte bei der Feierstunde in der Sporthalle, an der 150 Schüler der fünften Klassen, Lehrer, Eltern sowie Gäste aus Politik und Verwaltung teilnahmen.

Zu den Gratulanten zählten die ehemalige Kultusministerin Elisabeth Heister-Neumann (CDU) und Bürgermeister Hans-Hermann Baas (SPD), der erneut kritisierte, dass nicht alle Kinder einen Platz bekommen haben. Schulleiter Dr. Jan-Peter Braun dankte allen IGS-Unterstützern für ihren Einsatz und forderte die Eltern auf, mitzuarbeiten und sich so an der Entwicklung der Schule zu beteiligen.